



悪天候に負けず！町小学校スキー記録会

今季最強の寒波が日本列島を襲来する中ではありましたが、朝日自然観スノーパークを会場に町小学校スキー記録会が開催されました。幸い、記録会の最中は大雪、吹雪ということもなく、5・6年生児童は力を出し切って、自分の滑りをする事ができました。

5・6年生の滑りを見ていると、みんなとても上手で、これまでの経験がおおいに生きているのだと感じました。これも、スキー教室にご協力くださった保護者の方、地域の方のおかげだと思います。あたたかいご支援に感謝申し上げます。

午後からも、雪降る中ではありましたが、スキー教室を行い、スキーを楽しみました。これで今年度のスキー教室はすべて終了です。多くの皆様のご協力で、事故や怪我なく安全に実施することができました。ありがとうございました。スキー場のある朝日町だからこそできる体験でもあります。今後も、スキーの楽しさをたくさん感じてもらいたいと思います。

入賞者一覧

≪5年男子≫

- 1位 白田 隼理
- 2位 鈴木 奏汰
- 3位 阿部 太環
- 6位 浅岡 優作

≪6年男子≫

- 2位 渡邊 明真
- 3位 川上 蒼空



≪5年女子≫

- 1位 菅井珠莉愛
- 2位 高取 円
- 3位 鈴木 佐知
- 4位 長岡ありさ
- 5位 堀 結愛
- 6位 安藤凜杏絆

≪6年女子≫

- 1位 近藤 成
- 3位 佐藤 初菜
- 4位 今井 唯那
- 6位 海野友紀子



第2回就学時オリエンテーション

来年度入学する20名の園児と保護者の方に来校いただき、第2回目の就学時オリエンテーションを行いました。20名の園児たちは、はじめに1年生の教室に入り、思い思いの絵を描きました。この絵は、入学式の日に掲示させていただきます。続いて、来年度最上級生となる現5年生との交流の時間。体育館で一緒に体を動かして、ゲームなどをして楽しみました。

保護者の皆様には、学校生活についてお話をさせていただきました。校長からは、「自己肯定感」について話をしました。自己肯定感とは、重要な他者（家族、友達、教師など）から、愛されたり信頼されたりしているから、このままの自分で大丈夫、安心して生きていけると感じる感情です。これは、何かができたら愛される、認められるという条件付きの愛情では育むことはできないと言われています。無条件に愛されることが不可欠です。無条件の愛情をたっぷりと受け、そして心のエネルギーをいっぱい貯めて学校に登校し、そのエネルギーを思い切り発揮して、安心して学ぶことができるよう教職員一同、温かさを大切に子どもたちの成長を支えていきたいと思っております。



スリル満点！チューブ滑り！！

1年生が、朝日少年自然の家のチューブ滑りゲレンデで、スノーチューブ滑りを楽しむことができました。学校を出て、自然の家に着いた頃は雪が降っていて、あいにくのコンディションでしたが、いざ滑り始めると雪も落ち着いてきました。

数日前からの雪で、最初ふかふかだったゲレンデも、何度も滑っているうちにチューブで踏み固められ、どんどんスピードが出るようになっていきました。滑り終わると、チューブをかついで上まで登っていかなくてはなりません。結構な運動量ですが、その大変さも楽しさが上回るようで、何度も何度もチューブ滑りを楽しむ姿が見られました。

1月のスキー教室、そして今回のチューブ滑りと雪国ならではの活動を思い切り楽しんだ1年生。やっかいなことも多い雪ですが、子どもたちにとっては、これ以上ない素敵な環境ですね。



2月21日（金）は、授業参観並びにPTA全体会、学級懇談会です。今年度最後の授業参観となります。1年間のお子さんの成長の様子をご覧いただきたいと思っております。

また、学級懇談会は担任と話をする数少ない貴重な場となります。ぜひご参会ください。どうぞよろしくお願いいたします。